

10月の行事

稲刈り体験（年長児） 10月9日（木）

地域の方に教えていただきながら、稲刈り体験をしました。今年は、園児用の低いはで場も作ってくださっていたので、園児も自分達で稻を掛けることができました。刈り終えた後は、機械で豪快に稻を刈るところや空中散布用のドローンが飛ぶところも見学させていただき、子供たちは興味津々で見ていました。

最近では珍しくなった手刈り体験は、子供たちにとってとても貴重な体験となりました。

「ドローン、
かっこいいね！」

稲を刈るのは、難しいけど、楽
しいよ。もう一回したいな！

手を添えてもらいながら、稻
の刈り方を教えてもらいました。

みてー！自分で掛けられたよ。
これで稻を乾かすんだっ
て…！

秋季遠足（浜山公園） 10月20日（月）

高松幼稚園恒例！秋の遠足は浜山公園までみんなで歩いていきました。年少児は初めてでしたが、年長・年中のお兄さんお姉さんに手をつないでリードしてもらい、最後まで頑張って歩くことができました。

公園では、ドングリ拾いをしたり、遊具で遊んだり…秋の自然の中で思い切り体を動かして楽しむことができました。

当初の予定では、浜山公園で弁当を食べてまた幼稚園まで歩いて帰る予定でしたが、雨天順延となつたため、幼稚園バスで園へ帰り、給食を食べました。いっぱい歩いていっぱい遊んでお腹がすいたようで、おかわりをしてもりもり食べていましたよ！



もう少しだよ！
頑張って歩こうね。

どんぐりがいっぱいあるよ！
遊びに使いたいねー！



みてー！できたよー！
もう一回しよう！！

園外保育を楽しみました！

各クラスの興味や発達に合わせて、幼稚園バスに乗って園外保育へ出かけました。

年長組

年長組は、小林牧場 愛宕山公園へ行きました。小林牧場では、たくさんの牛を見せていただき、赤ちゃん牛にミルクやり体験もさせていただきました。お楽しみのお弁当は、愛宕山公園に移動し、秋の自然を感じながら食べることができました。

赤ちゃん牛、たくさんいる！
かわいいね～！！

力が強くてひっぱられちゃう…
しっかり持ってね！



たくさん飲んで大きくなってね！

年中組

年中組は、一の谷公園へ行きました。忍者の遊びをしているうさぎ組さんの元に届いた「巻物の地図」を手がかりに、一の谷公園を探検したり、展望台に上がったりドングリ拾いをしたりしました。また、鬼ごっこをしたり、遊具で遊んだりして、体を動かして思い切り楽しみました。



巻物の地図によると・・・
まっすぐ行ってみよう！

忍者の修行 ニンニン！
てっぺんまで登るぞ！

展望台からの景色は、いい眺め～！



年少組

年少組は、宍道湖グリーンパークへ行きました。指導員さんに案内していただき、公園を散策していろいろな種類のドングリや葉っぱを見つけたり、そのドングリを使って、転がしコースで遊んだりしました。

その後、グリーンパーク内を見学し、望遠鏡で宍道湖の鳥を観察したり、展示物を見たりして興味津々の様子でした。



いろいろなドングリや葉っぱを見つけました。

見えた～！
白い鳥が止まっているよ！

本物の鳥さんと同じ重さなんだって…
抱っこしてみよう！

